

## PROCÈS-VERBAL

Le VENDREDI 13 juin 1947.

Le Comité permanent des Affaires extérieures se réunit à 10 h. 30, sous la présidence de M. Bradette.

*Présents:* MM. Benidickson, Bradette, Coldwell, Fraser, Graydon, Jaenicke, Jaques, Kidd, Knowles, MacInnis, MacLean, Marquis et Winkler—(13).

Le Comité reçoit à huis clos et accepte un rapport du sous-comité du programme portant en particulier sur le texte préliminaire des cinquième et sixième rapports concernant respectivement la Commission de l'énergie atomique et les Nations Unies.

Les mots "*ou à prix réduit*" sont supprimés au paragraphe 5 du sixième rapport.

Le président reçoit l'autorisation de présenter à la Chambre le cinquième rapport tel quel et le sixième rapport avec sa modification.

Le Comité reprend son étude des crédits relatifs aux Affaires extérieures, qui lui ont été soumis. Il termine l'examen du crédit n° 42: Bureau des passeports.

M. B. G. Sivertz, préposé aux passeports, au ministère des Affaires extérieures, est appelé et interrogé. M. John K Starnes lui prête son concours. Le témoin s'engage à fournir au Comité des formules des passeports diplomatiques et officiels.

A la suite d'une réponse donnée par M. Sivertz, le Comité décide d'envoyer une délégation au Bureau des passeports, à Ottawa, le lundi 16 juin suivant.

M. Hugh L. Keenleyside, sous-ministre au ministère des Mines et Ressources et antérieurement ambassadeur au Mexique, est appelé et interrogé sur les méthodes d'immigration à la disposition des immigrants et des personnes déplacées.

M. Sivertz est rappelé; il est interrogé sur les consulats et se retire.

M. A. L. Jolliffe, directeur de l'immigration, ministère des Mines et Ressources est appelé; il est interrogé et se retire.

M. JAQUES, de même que M. Coldwell, signale le cas d'une personne déplacée apatride.

M. Keenleyside se retire.

Après avoir terminé l'étude des crédits nos 41 à 56 inclusivement, le Comité les approuve. Le président reçoit l'autorisation d'en faire rapport à la Chambre.

Le président remercie les témoins. Au nom des membres du Comité, il exprime sa gratitude aux hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures pour leur empressement à répondre aux questions et leur coopération au cours des délibérations. Il remercie aussi tout particulièrement M. John K. Starnes, adjoint au sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, d'avoir assisté à toutes les séances du Comité, à titre d'agent de liaison.

A 12 h. 50, le Comité s'ajourne pour se réunir de nouveau à la discrétion du président.

*Le secrétaire du Comité,*

ANTONIO PLOUFFE.